

Bonjour à toutes et tous

Nous profitons de la pause des vacances de la Toussaint pour partager avec vous un sujet important pour notre collectif, à savoir le respect mutuel entre adhérents et bénévoles.

Le choix généreux de mettre son temps et son énergie au service des adhérents, expose parfois ces derniers à des critiques.

Nous tenons à vous rappeler que les bénévoles font toujours de leur mieux pour être en accord avec ce qui caractérise notre club et qui explique le taux exceptionnel de fidélité depuis plus de 10 ans: bonne entente entre adhérents, ambiance joyeuse, convivialité, dynamisme, nouveautés, ouverture, sens des responsabilités, etc.

Par conséquent, nous appelons à ce que tout le monde continue à faire preuve de souplesse et de respect, en particulier envers vos animateurs, anciens ou nouveaux, fortement mobilisés pour la "bonne marche" du club.

Nous vous remercions pour votre vigilance et votre bienveillance.

Très nordiquement.

Pour le CA,  
Le Président